

A Saint-Renan, le Photo-club et la Maison familiale réunis pour une sortie pédagogique

Article réservé aux abonnés
Le 03 avril 2023 à 16h35

« Faire parler la nature en photos », tel était le thème de la sortie organisée, le 30 mars 2023, par le Photo-club de Saint-Renan au profit des élèves de la classe de seconde Sapat de la Maison Familiale d'Iroise.



Trois membres du Photo-club - Michel Méllaza, Jacques Gauthier, Sylvie Corolleur - ont accompagné les élèves de la Maison Familiale pour une sortie pédagogique et historique de Saint-Renan au lac de la Comiren.

Trois membres du [Photo-club](#) et 21 élèves de la classe de seconde Sapat (Service aux personnes et animation du territoire) de la [Maison familiale d'Iroise](#) étaient réunis le jeudi 30 mars 2023 sur les bords du lac de la Comiren, à Saint-Renan, pour une sortie sur le thème « Faire parler la nature en photos ».

« Cette sortie est liée au programme des élèves dans le but de mieux connaître le territoire rural qui les entoure » explique Mikael CLOATRE, formateur à la MFR. Le lac de la Comiren et la Prairie bleue sont deux lieux rappelant l'histoire de la ville et son évolution avec notamment l'exposition dédiée à la Compagnie minière de St Renan (Comiren).

L'histoire du lac de la Comiren : « Les élèves ont appris les différentes évolutions de cette zone qui, au départ, était un simple marécage avec une rivière, avec ensuite l'exploitation minière des années 1960 à 80 pour finir par la création des lotissements et aménagements sportifs au bord des lacs de la Comiren et de Ty Colo », souligne Michel MELLAZA, co-fondateur du photo-club. Les élèves ont ensuite marché autour du lac pour une séance photo avec leur smartphone, conseillés par les membres du photo-club.

La séance s'est terminée par quelques photos des élèves à partir d'un studio précaire installé rapidement à l'arrière d'un véhicule. « J'ai noté une très bonne participation et grande motivation des élèves. Nous envisageons de continuer cette collaboration pour une exposition et des séances studio. Pour nous, c'est aussi une réussite et une grande satisfaction de pouvoir toucher un public jeune » déclare le trio du photo-club